



Lieber Leser, damit wäre unser Rundgang beendet. Wer den Besuch verpasst hat, der hat wirklich etwas verpasst. Um die richtige Stimmung wiederzugeben, reicht ein Druckerzeugnis leider nicht aus. Gespräche, der Duft der alten Fahrzeuge und der Gesamteindruck können nicht wiedergegeben werden.

Sehr oft werden gerade bei Modellausstellungen die jüngsten Besucher und möglichen Neukunden vergessen. Die Kinder! Nicht so hier. Gleich neben dem Bistro gab es eine grosse Brio-Bahn. Der Nachwuchs spielt, die Eltern halten einen gemütlichen Schwatz.

Den Organisatoren gebührt ein grosser Dank für ihren Einsatz, und es ist zu hoffen, dass sie sich wieder einmal an eine weitere Ausstellung heranwagen. Noch sind aber die Feierlichkeiten nicht beendet, und es steht noch Etliches im Angebot. Sie haben weiterhin Gelegenheit, dabei zu sein. ○